
La cagnetta nella foto è comparsa a metà novembre a Pagannoni
di Campli

Caro Direttore,

Ricevo e vi inoltro da parte di Luisa Pierini, operatrice al canile Carapollo, nella
speranza che lo pubblicherete!

La cagnetta nella foto è comparsa a metà novembre a Pagannoni di Campli, è di taglia molto piccola, adulta, con il

musetto prognato. Non sappiamo se si è persa (ma nella zona non la conoscono) o se è stata abbandonata. Chi l’avesse

persa o riconosciuta, o la volesse adottare, mi può contattare al 348/3622599. Vi prego, la zona è assolutamente a rischio

per gli animali (che da queste parti fanno una brutta fine).

E aggiungo: una signora ha tenuto la cagnetta a casa per due giorni ma il marito non vuole assolutamente tenerla quindi

domani la rimetterà in strada, pensate che trauma sarà per lei, così piccola e in un posto in cui le persone non si fanno

scrupoli a uccidere i cani!

Grazie, Paola Mosca.

San Nicolò. Il Natale della Scuola Calcio San Nicolò al Play Planet
Il Natale della Scuola Calcio San Nicolò

al Play Planet

Lunedì 20 dicembre 2010, presso il Play Planet di San Nicolò a Tordino (Te), si è svolta la festa degli auguri di Natale della
Scuola Calcio San Nicolò.

Presenti  all’evento,  oltre  ai  120  bambini  dai  5  ai  12  anni,  tutto  lo  staff  tecnico  e  dirigenziale:  il  Vice  Presidente,  Luca
Mazzagatti; il Presidente del Settore Giovanile, Giuseppe Di Francesco; il Responsabile della Scuola Calcio, Gianluca
Scacchioli; il Responsabile del Settore Giovanile, Piero D’Orazio; il Responsabile del Settore Giovanile della Scuola Calcio,
Francesco Ciaffoni  e il  Direttore Generale, Alfredo Natali;  nonché l’Assessore allo Sport del Comune di Teramo, Guido
Campana.
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Durante la festa i giocatori della Prima Squadra insieme a Babbo Natale hanno consegnato dei pupazzetti ai piccoli, futuri
calciatori.
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Ap – Dalla Florida

Tre architetti

alla corte

di Ponce De Leon

di Lino Manocchia

GAINENISVILLE (Florida), 20 Dicembre ’10 – Paola Branciaroli (foto con docente, a sinistra) architetto di trentuno anni che
svolge il suo lavoro con passione.

Laureata presso la  Facoltà di Architettura dell’Università G. D’Annunzio di Chieti-Pescara nel  2005, conduce attività di
ricerca presso il Dipartimento Ambiente Reti e Territorio della stessa Facoltà e lavora presso lo Studio professionale del
padre.

Dopo un magnifico periodo trascorso presso l’Università di Genisville  ed effettuato un round nei principali punti della Florida,
è pronta a tornare a Pescara. Paola, curiosa ed attratta da ogni esperienza, ama viaggiare per scoprire e vivere realtà
diverse. Ecco un consuntivo dei suoi tre mesi di esperienza… americana…

Paola, cosa  ti ha colpito maggiormente entrando in un’Università Americana?

«La  cosa  che  più  mi  ha  colpito  è  che  l’Università  non  è  fatta  solo  di  edifici,  ma  dal  verde  che  crea  una  rete  tra  di  loro
diventando  il  vero  luogo  dove  vivono  gli  studenti…  perfino  esami  e  lezioni  si  svolgono  spesso  all’aperto,  all’ombra
d’incredibili  alberi.»

L’architettura ha tante regole. Quale più raccomandi?

«La cosa più importante che ho avuto modo di apprezzare e che solo raramente è possibile ottenere, è il rapporto che si può
istaurare tra l’Architettura ed il mondo sociale. Favorire il senso di socializzazione tra le persone è per me la cosa che da più
significato all’architettura stessa e al modo di viverla in maniera diversificata a seconda delle necessità.»

Un rapido  riassunto del  lavoro svolto in America per il tuo progetto di ricerca ? Paola, in bici all’Università >
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«Durante il trimestre trascorso a Gainesville, presso la University of Florida – College of Design, Construction and Planning,
da settembre a novembre 2010, ho svolto una parte della mia ricerca di

Dottorato in Architettura e Urbanistica che sto portando avanti presso la Scuola Superiore “G. d’Annunzio” di Chieti-Pescara 
(tutor: prof. Pepe Barbieri – co-tutor prof. Piero Rovigatti). Il mio studio riguarda l’importanza dello Spazio Pubblico come
meccanismo di recupero e rinascita nel  post-disastro, partendo dal terribile terremoto che ha afflitto la città dell’Aquila, lo
scorso  6  Aprile,  e  quindi  nella  ricostruzione  spaziale/sociale  di  una  comunità  e  amplificazione  di  quello  che  avviene  o
dovrebbe avvenire in condizioni di ordinarietà, a seguito degli eventi calamitosi. Con l’aiuto della Prof.ssa Martha Kohen
della School of Architecture della University of Florida, International tutor della mia ricerca, ho implementato la ricerca con
un comparativo Italia/Louisiana prendendo in considerazione l’Uragano Katrina che ha colpito lo Stato della Louisiana e in
particolare New Orleans

>>>
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nel 2005. I meeting con i professori dell’Università ospitante mi hanno fornito ulteriori nozioni ed utili contatti con i docenti
che si sono occupati della tematica nelle diverse parti degli Stati Uniti. Il viaggio a New Orleans mi ha consentito di fare
indagini sul campo e interviste a docenti delle due principali Università (la School of Architecture at Tulane e la School of
Urban Planning and Regional  Studies at

University of New  Orleans).»

Questa esperienza l’hai vissuta da sola o con altri?

«L’ho vissuta con altri due colleghi: Cesare Corfone e Roberta Di Ceglie (foto) che all’interno del mio stesso Dottorato
svolgono tematiche di ricerca diverse.»

Tra il 2000 e 2010 oltre 300 mila persone hanno lasciato l’Italia. Il fenomeno, tra i giovani in fuga, avviene  per
lavoro o per amore?

«Sicuramente i giovani vanno all’estero non per fuggire, ma per perfezionare ciò che hanno già imparato e prepa-rarsi nel
modo migliore al mondo del lavoro. Non sono da sottovalutare anche i casi in cui i ragazzi per disperazione si rifugiano
all’estero per essere meglio apprezzati.»

L’Architettura è più un’arte o un mestiere?

«Probabilmente l’Architettura è sia un’arte sia un mestiere… sicuramente deve essere un  mestiere fatto ad opera d’arte…»

Visitando la città scoperta dal capitano Ponce de Leon in cerca dell’acqua della giovinezza, avete assag-

Giata quell’acqua?

«Non potevamo non assaggiare l’acqua della giovinezza a Saint  Augustine, il  paese più antico di tutti  gli  Stati Uniti,
guardando come si porta bene i suoi anni!»

A volo pindarico, descrivi alcune indimenticabili impressioni della tua visita ai centri della Florida.

«Louisiana Città: colore, folclore, humour della cittadinanza. Gainesville: i colori blu e arancio e l’odore di barbecue del
Tailgate nel Campus nei giorni delle  partite di Football; Saint’Augustine: la musica  ed i colori dello Spanish Quarter Village;
Pensacola Beach: il bianco delle spiagge che  sembrano innevate; Sarasota: la disponibilità delle persone e la  tranquillità di
una città che sembra quasi sospesa nel tempo; Orlando: l’allegria e la spensieratezza di un mondo sognato da sempre;
Miami Beach: il colorato caos di Ocean Drive e di  Lincoln Road, ma anche per la pace delle spiagge e dei parchi tra cui il
Christmas Park a Coral Gable; New  Orleans: per i colori di frutta e verdura del French Market e il folklore serale del French
Quarter, in particolare di Barbour Street, nel periodo di  Halloween, con il lancio delle variopinte collane dai balconi per
omaggiare le belle ragazze.»

Pronta per  tornare a casa dopo una “lunga” assenza?



«Il sentimento che provo nel tornare a casa è duplice: da un lato la tristezza di non poter più vivere il fantastico Campus
Americano e non poter scoprire ancora altre cose; dall’altro la felicità nel riabbracciare tutte le persone che mi vogliono
bene.»

I tuoi rapporti con la cucina “americana”?

«Ottimi: il Barbecue ed il Seafood sono i miei piatti preferiti. In generale ho cercato di assaggiare tutto, perfino il tacchino del
Thanksgiving, la più importante festa americana insieme al Natale. L’unica cosa che ho evitato sono stati i fast-food che già 
conoscevo.»

Tanti Auguri Architetto Paola Branciarolo.

LINO MANOCCHIA

Giulianova. Gli ultimi eventi del 2010 al Nome della Rosa
Ciao Walter de berardinis,

Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Sempre sorriso
Chico, Lucrezia, Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

**********************************************

Da lunedì 20 aperti tutti i giorni tranne 24, 25, 31 dicembre e 1 gennaio

**********************************************

Corso pratico di fotografia digitale

Tecnica, teoria, uso delle luci e composizione dell’inquadratura

Il Circolo virtuoso “Il Nome della Rosa” ospita un corso pratico di fotografia digitale. Le lezioni inizieranno a gennaio 2011 e
saranno tenute dal fotografo Giovanni Lattanzi…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=530

**********************************************

Corso di pittura
“CALEIDOSCOPIO DI ANIME DI CRISTALLO”
A cura di:
Laura GIANSANTE

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=504

**********************************************

A tutti coloro (…e non pochi volontari!…Minia, Simona, Marisa de “Il Nome della Rosa” , Lucrezia, Anna Pia,Sonia e le sue
bimbe, Roberta, Francesca, Nora & Francesco, Isabella, Roberto de “Il Nome della Rosa”, Giovanni, Artur, Chico,Armando “il
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mago Armanduk”, Alberto,  Fabrizio,  Andrea, Roberto “Zio”…sicuro di  aver dimenticato qualcuno mi scuso) che hanno
partecipato con doni, Canti, Allegria alla Festa Tombolata “In Alto il Cuore con i ragazzi della Piccola Opera Charitas” presso
il circolo culturale “Il Nome della Rosa” GRAZIE. Grati anche ai numerosi commercianti e privati di Giulianova che hanno
onorato donando generosamente premi. ALTI CUORI SU GIULIANOVA VOLANO, PER CHI SA VEDERLI E SORRIDERE. p.s. ci
ripeteremo per la “Befana” andando a trovar altri ragazzi… alla Piccola Opera Charitas

Giulianova Via del Sole

**********************************************

Giovedì 23 dicembre ORE 21,30
VERNISSAGE MOSTRA FOTOGRAFICA
“Parole di luce”
Incontro con:
Marco CALVARESE
A cura di:
Manuela VALLERIANI

Una  mostra  fotografica  insolita,  quella  presentata  da  Marco  Calvarese  per  l’occasione,  che  dà  il  via  al  progetto
“FotografArte”,  appositamente  ideato  per  la  stagione  artistica  2010/11  presso  “Il  Nome  della  Rosa”…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=537

**********************************************

Domenica 26 dicembre ORE 22,00
MUSICA DAL VIVO
“THE TRAVELLERS: A CHRISTMAS TRAVEL”
Alessia ODOARDI – voce
Fabrizio LEONETTI – clarinetto, sax soprano, cajon
Remo LEONZI – chitarra

The Travellers è un trio molto particolare.

Il nome del gruppo (“I Viaggiatori”) rimanda all’idea di fondo di questo progetto: far fare all’ascoltatore ogni volta un diverso
viaggio in musica…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=536

**********************************************

Online sul nostro canale Youtube i filmati del reading “Assurda” dell’11 dicembre; per visionarli:

http://www.youtube.com/user/yabastaroseto

**********************************************

Online il photobook dell’incontro “Mille modi diversi di viver coi versi” con Vincenzo Di Bonaventura:

http://www.ilnomedellarosa.com/dettFoto.php?id=87

**********************************************

“DRUGS ON STREET”. POLIZIA– ASL-CRI: ANCORA UNA NOTTE DI
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CONTROLLI CONGIUNTI.
“DRUGS ON STREET”.

POLIZIA– ASL-CRI: ANCORA UNA NOTTE DI CONTROLLI CONGIUNTI.

Proseguono  i  controlli  congiunti  nell’ambito  del  progetto  di  prevenzione  contro  la  guida  sotto  l’effetto  di  alcool  e  droga
soprattutto nei fine settimana, in cui i giovani a tarda ora lasciano le discoteche.

L’ultimo servizio è stato svolto nella notte tra sabato e domenica nella zona costiera della provincia.

Sono state controllate 40 persone ma nessuna è risultata positiva per il consumo di droga.

Un  solo  conducente  è  stato  trovato  alla  guida  sotto  l’effetto  dell’alcool,  quindi  è  stata  elevata  contravvenzione  ai  sensi
dell’art. 186 c. 2 del C.d.S. con il sequestro del veicolo.

Inoltre alle ore 3 in Martinsicuro i poliziotti intimano l’alt ad un veicolo con a bordo 4 giovani che, invece, accelerano la corsa.

Inseguito, viene fermato poco dopo ma i 4 scendono di corsa per fuggire: uno viene subito bloccato e gli altri cercano di
nascondersi in un vicolo vicino ma vengono inseguiti e rintracciati: tutti minorenni, di 17 anni. L’autovettura risulta rubata
quattro giorni prima in Alba Adriatica.

Pertanto il conducente dell’autovettura è stato denunciato per furto e guida senza patente, tutti per resistenza a P.U. per
essersi dati alla fuga per sfuggire agli agenti. Portati in Questura, i ragazzi sono stati poi affidati ai genitori.

Teramo, 20 dicembre 2010

MERCOLEDI’ PAGANO INCONTRA STAMPA ABRUZZESE
MERCOLEDI’   PAGANO INCONTRA  STAMPA ABRUZZESE

(acra) L’Aquila, 20 dicembre 2010. Si svolgerà, mercoledì prossimo 22 dicembre, alle ore 11,30 (presso la sala Silone
di Palazzo dell’Emiciclo), il tradizionale appuntamento natalizio tra il Presidente del Consiglio Regionale, Nazario Pagano, e
la stampa abruzzese. L’incontro, oltre che per il consueto scambio di auguri, sarà l’occasione per una riflessione sull’attività
sviluppata dall’Assemblea regionale nel corso del 2010 e per delineare anche alcune linee del programma 2011.

h.17,00/Red/

Bellante. TENTA DI SFUGGIRE AD UN CONTROLLO: UN ARRESTATO
PER  SPACCIO  DI  DROGA.  LA  POLIZIA  STRADALE  INSEGUE  DUE
GIOVANI  IN  AUTO  ED  UNO  DI  ESSI  NASCONDEVA  SOSTANZA
STUPEFACENTE DI  VARIO TIPO.
TENTA DI SFUGGIRE AD UN CONTROLLO: UN ARRESTATO PER SPACCIO DI DROGA.

LA POLIZIA STRADALE INSEGUE DUE GIOVANI IN AUTO ED UNO DI ESSI NASCONDEVA SOSTANZA STUPEFACENTE DI VARIO
TIPO.
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Ancora  un  controllo  su  strada  della  Polizia  Stradale  ed  ancora  un  arresto  per  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanza
stupefacente.

E’ quanto accaduto sabato pomeriggio sulla SS 80 in territorio di Bellante.

Un’autovettura con due giovani a bordo cerca di evitare il presidio della pattuglia e non si ferma all’alt.

I poliziotti si mettono subito all’inseguimento del veicolo e poco dopo lo bloccano.

I giovani mostrano segni di tensione e non riescono a dare una valida spiegazione al mancato fermo del veicolo all’invito
della pattuglia.

Un’attenta ispezione consente di rinvenire celati nei pantaloni di uno dei due, dosi di eroina per circa 4 grammi, una dose di
cocaina, 2 pastiglie di Subutex e ben 1.050.00 euro in tagli da 50 e 100 euro.

Il giovane, Di Egidio Paolo, quarantenne di Campli, è stato tratto in arresto ed associato alla locale Casa Circondariale.

Teramo, 20 dicembre 2010

Teramo.  S i…  ho  vo lutamente  perso  i l  “treno  del la
disinformazione”.
Si… ho volutamente perso il “treno della disinformazione”.

Continuano gli attacchi infondati alle attività dell’Assessorato alle Politiche Comunitarie del Comune di Teramo e di tutta
l’Amministrazione Comunale. Pur ringraziando il Consigliere Cavallari per lo stimolo a riflettere su certe problematiche, non
va taciuto che sarebbe opportuno suffragare sempre le informazioni diffuse con dati oggettivi, rigorosi e corretti, al fine di
evitare una vera e propria disinformazione, a danno dell’Amministrazione e dell’opinione pubblica.

Il Programma ELENA, infatti, non prevede affatto la concessione di fondi per la realizzazione di opere e interventi in tema di
foto-voltaico.  Esso  supporta  unicamente  l’assistenza  tecnica  –  preparazione  dei  programmi  di  investimento,  studi  di
fattibilità, elaborazione di business plan – per l’implementazione di iniziative in materia per le quali il soggetto proponente
ha  già  previsto  un  proprio  investimento.  Quanto  detto  va  a  giustificazione  dell’Amministrazione  Comunale  la  quale,  in
assenza di un oneroso progetto di investimento in proposito, non ha e non avrebbe potuto fare ricorso al Programma ELENA.

Una volta ancora, dunque, occorre fare monito che un’informazione più precisa e responsabile sarebbe molto più utile a una
società “veramente” civile.

Assessore Giovanni Luzii

Il Trenino di Babbo Natale a San Nicolò a Tordino (Te)
Il Trenino di Babbo Natale a San Nicolò a Tordino (Te)

Mercoledì 23 dicembre 2010, dalle ore 15 in poi, il Trenino di Babbo Natale partirà dal Play Planet di San Nicolò a Tordino
(Te) e farà tutto il giro della frazione.

L’evento è stato organizzato dalla Pro Loco di San Nicolò, in collaborazione con il Comune di Teramo e Play Planet.

https://www.giulianovanews.it/2010/12/teramo-si%e2%80%a6-ho-volutamente-perso-il-%e2%80%9ctreno-della-disinformazione%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2010/12/teramo-si%e2%80%a6-ho-volutamente-perso-il-%e2%80%9ctreno-della-disinformazione%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2010/12/il-trenino-di-babbo-natale-a-san-nicolo-a-tordino-te/


Il Natale della Scuola Calcio Atletico Nepezzano al Play Planet di
San Nicolò a Tordino (Te) con e per l’UNICEF
Il Natale della Scuola Calcio Atletico Nepezzano

al Play Planet di San Nicolò a Tordino (Te)

con e per l’UNICEF

Mercoledì 22 dicembre 2010, dalle ore 15, si svolgerà la Festa di Natale 2010 della Scuola Calcio Atletico Nepezzano.

Il pomeriggio inizierà con un torneo delle categorie Esordienti e Pulcini delle Società Atletico Nepezzano, Colleatterrato e
Teramo presso il Circolo Tennis di Teramo e sarà impreziosito dalla collaborazione e dal patrocinio dell’UNICEF da anni
impegnato in varie iniziative di solidarietà e di sostegno per i bambini meno fortunati.

Durante la serata, infatti,  ci  sarà una raccolta fondi da devolvere all‘UNICEF  per garantire ad altri  bambini, di realtà
socialmente più svantaggiate, l’attenzione e la formazione che la loro stessa età necessita.

“I ragazzi della Scuola Calcio – afferma il Responsabile Valter Ciaffoni – saranno protagonisti durante il Torneo e, poi, nelle
varie attività ludiche presso il Play Planet di San Nicolò (Te), luogo per eccellenza deputato allo svago dei nostri piccoli
calciatori. Momenti di sano divertimento si alterneranno a spunti di riflessione con l’ambizione di regalare un pomeriggio di
festa e di allegria a tutti gli intervenuti”.

All’evento, parteciperanno, oltre ai bambini e ai genitori, anche il Presidente Provinciale della FIGC, Divinangelo D’Alesio e
il Presidente della squadra Gaetano Pedicone.

https://www.giulianovanews.it/2010/12/il-natale-della-scuola-calcio-atletico-nepezzano-al-play-planet-di-san-nicolo-a-tordino-te-con-e-per-l%e2%80%99unicef/
https://www.giulianovanews.it/2010/12/il-natale-della-scuola-calcio-atletico-nepezzano-al-play-planet-di-san-nicolo-a-tordino-te-con-e-per-l%e2%80%99unicef/

